

**Habe stets ein Ohr für die Vergangenheit,  
ein Auge für die Zukunft  
und ein Lächeln für den Augenblick!**

(Zitat: Stefan Radulian)

Geschätzte Leserinnen und Leser

Das Jahr 2023 ist schon fast Vergangenheit. Engagierte Personen haben sich wieder für „Üses Büre“ eingesetzt. Im Gemeinderat, in Kommissionen, auf der Gemeindeverwaltung und im technischen Dienst wurden fachkundige und effiziente Arbeiten geleistet. Auch Sie haben mit Ihrer Unterstützung dazu beigetragen. Herzlichen Dank.

Die Mitte Büron hat sich im Jahr 2023 mit dem Gemeinderat für eine nachhaltige Entwicklung unseres Dorfes und der Region eingesetzt.

Im Jahr 2024 hoffen wir auf Ihre aktive Unterstützung bei den Gemeinderatswahlen. Wir freuen uns, dass unser aktuelle Gemeinderat Christian Steiger für eine weitere Legislatur zur Verfügung steht. Weiter wollen wir den freiwerdenden Sitz im Gemeindepräsidium neu besetzen. Gespräche mit fähigen Personen, Frauen und Männer, sind am Laufen. Interessierte Personen dürfen sich gerne bei Jürg Schär oder Prisca Vogel informieren. Für Ihr Engagement sagen wir Ihnen schon jetzt danke.

Die Mitte Büron wünscht allen Leserinnen und Lesern für das Jahr 2024 viel Erfolg und mögen Ihre Wünsche in Erfüllung gehen.

Vorstand Die Mitte Büron



*Herzlichen Dank für  
Ihre Spende*